## Die Baustelle St. Andreas in Weißenburg

WEISSENBURG - Das Evangelische Bildungswerk Jura-Altmühltal-Hahnenkamm lädt zur Führung "Baustelle St. Andreas" am Dienstag, 3. Mai, um 19.30 Uhr ein. Schon seit bald fünf Jahren schirmt ein Bauzaun das Westportal der Andreaskirche ab, seit einem halben Jahr ist einer um den Ostchor dazugekommen – so manches ist zu tun an der Fassade der Andreaskirche in Weißenburg.

Die Baldachine und Konsolen am Ostchor sind brüchig geworden, Zierbalkone am Andreasturm müssen gegen Wasserschäden geschützt werden, und oftmals stellt sich heraus, dass die ältesten Putze die besten waren...

Wer mehr wissen will über geplante und notwendige Sanierungsarbeiten an der Fassade der Andreaskirche, der ist herzlich eingeladen. Pfarrer Alexander Reichelt und Architekt Michael Arndt berichten von den anstehenden Arbeiten an der Weißenburger Stadtkirche.

Veranstaltungsort ist der Große Saal im Gemeindehaus St. Andreas. Es ist keine vorherige Anmeldung notwendig! Die Teilnahme an der Infoveranstaltung ist kostenlos.

wt/ste